



Wir über uns

Die BRK Krippe Tausendfüßler befindet sich seit dem 1. Februar 2014 im Süden von Neufahrn. In einer ruhigen Umgebung bieten viele Feldwege und auch Spielplätze die Möglichkeit mit den Kindern die Natur zu erleben und Neues zu entdecken.

In sechs Gruppen werden in unserer Einrichtung insgesamt 75 Kinder im Alter von 1-3 Jahren betreut.

Jeder Gruppenraum ist ausgestattet mit einer Kletterburg oder Spielpodesten, die den Kindern zahlreiche Möglichkeiten bieten, sich zu bewegen.



Burg



Podeste

Neben einem Essensbereich steht jeder Gruppe auch ein großzügiger Schlafraum zur Verfügung. Verbunden sind jeweils zwei Gruppen durch einen Wickelraum mit sanitären Anlagen (Waschbecken, Kindertoiletten).

Ein Kreativraum, ein sehr großer Flur und eine Turnhalle bieten den Kindern zusätzlich genügend Möglichkeiten sich auszutoben und sich zu entdecken.



Flur

Basis unserer Arbeit ist die Eingewöhnung, in der wir zu engen Bezugs- und Vertrauenspersonen für die Kinder werden und auch den Grundstein für eine positive Elternpartnerschaft legen.

Die Schwerpunkte unserer Arbeit sind:

- ❖ Gestaltung von Übergängen
- ❖ Das Spiel
- ❖ Die Sprache
- ❖ Lebenspraktisches Lernen
- ❖ Bildungs- und Erziehungspartnerschaft mit Eltern
- ❖ Inklusion
- ❖ Beobachtung / Dokumentation
- ❖ Sensorische Integration
- ❖ Qualitätssicherung